

## Mortalité de poissons à l'étang du Symbole

Une mortalité de poissons est constatée depuis mardi dernier dans l'étang du Symbole sur la commune de Plœmeur. La situation s'est rapidement dégradée puisque plus de 300 carpes mortes ont été observées aujourd'hui dans l'étang.

Lorient Agglomération a informé hier de cette situation la ville de Plœmeur ainsi que tous les services de l'Etat (Direction départementale des territoires et de la Mer, Agence régionale de santé, Agence française de la biodiversité) et l'association agréée pour la pêche et la protection du milieu aquatique du pays de Lorient. Ils ont pu constater les faits sur place ce matin.

Les causes de cette mortalité ne sont pas encore connues. Elles sont sans doute multiples (manque d'oxygène, surpopulation, pollution ...). Lorient Agglomération réalise ce jour des analyses d'eau afin de chercher à les identifier. Les résultats seront communiqués dès que possible.

Lorient Agglomération et la ville de Plœmeur mobilisent des moyens techniques pour organiser dès cet après-midi et autant que nécessaire le ramassage des poissons.